
 
 
 
 
 
 
 

 
 

紫陽花の咲き誇る季節になり、梅雨入りのお知らせが各地に届くようになりました。気温差の 

激しい日が続いていますが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。 

令和 3 年度の実行委員も選出され、６月 9 日（水）に第１回実行委員会が開催されました。 

本年度も委員、役員一丸となって活動して参りますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

                    

     
 
 
 

中 山  正 之 学校長                                

会計  霜 田 恵 子 副校長                               ＜保健委員会＞ 

書記  松 尾 知 起 先生                              委員長 荒 牧 恵 美 

                                              副委員長 松 丸 里 香 

＜本  部＞                                         

PTA 会長   磯ヶ谷  成 雄               ＜広報委員会＞ 

副会長    宇  田  由美子                  委員長 内 田 真紀子 

副会長    久保田 夏 希                          副委員長 鈴 木  眞佐樹 

書記     大  森  順 子 

書記      久保田 ゆ み                  ＜学年委員会＞ 

会計      五十嵐  亜矢子                 委員長 成 田  真 紀  

会計      堀  田 明 美                      副委員長 橘   彩 

                                    

           ＜成人委員会＞                          ＜校外委員会＞ 

委員長   髙 橋 俊 絵                     委員長 井 上 照 子 

副委員長   南 澤 仁 美                          副委員長 石 原 綾 
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令和 3 年度 実行委員の紹介  



 
              そろそろ梅雨に入ろうとしています。学校では全校遠足が無事に終わり、体

力テストを行う時期になりました。行える形を模索しながらの実施ではありま 

すが、こうした行事を通して子供たちの力や心は育つのだなと改めて感じます。暑くなってきましたが、健 

康管理に気を配り、毎日を安全に過ごしていきたいと思います。これからもどうぞよろしくお願いします。 

 PTA では先日の全体会を経て、各実行委員会の体制が整ったことと思います。今年度も見通しがきかな 

い中で進めていかなくてはならない不安はありますが、常に学校と手を携えて進んでいきましょう。委員の 

皆さま、よろしくお願いいたします。 

 

                  
 

 
 
 今年度、PTA 会長を務めます磯ヶ谷成雄です。よろしくお願いいたします。 

 三期目となりますが、だいぶ変化のあったものでした。初年度の後半にコロナというものが始まり、二年目

は一年間のスケジュールを大幅に変更せざるをえませんでした。そういった中でしたが、親として子供たちの

ために何をすべきかを考え、実行してまいりました。各委員さんにも活動を変更してもらい、多大なご協力を

いただいたおかげで、子供たちが安心・安全で、楽しい学校生活を送れたと思います。この場を借りて改めて

御礼申し上げます。ありがとうございました。引き続き、油断ならぬ状況です。新しい役員さんをはじめ、各

委員さんと、そして学校としっかりと連携し、子供たちの笑顔を守っていくために何をすべきかを考え、行動

していきたいと思います。任意団体でありますので、一年間を通し、皆さまに PTA 活動を理解し、ご協力い

ただけるようにしていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。末筆となりましたが、皆さまの

ご健康を心よりお祈りしております。 

 

駒岡小学校 PTA では、学校に関わる皆さまが、楽しく安

全で快適な毎日を送れるように、学校や地域の方々と連携し

ながら日々活動しております。  

本年度、各ご家庭に協力をいただきます年間ボランティアの募集は、電子申請を利用する予定です。登録方

法や募集行事は、追って詳細をご案内いたしますので、ぜひご参加いただきますようお願い申し上げます。 

 
 

                                       
 

本部より 

磯ヶ谷ＰＴＡ会長よりごあいさつ 

 
つつつ 

5 月 17 日に開催されました全体会にて、来年度 PTA 役員を 

選出するための推薦委員会が発足しましたのでお知らせいたします。 

 

推薦委員会委員長  学年委員会   南  知 恵 

成人委員会 細 川  知  美   保健委員会 岡 田  志  保 

広報委員会 前 橋  菜央実     校外委員会 磯ヶ谷 紀  子 

副会長   宇 田   由美子   副会長    久保田 夏  希 

            

 

校長先生より 


